



Alvaro García llegó a Economía

El economista Alvaro García Hurtado (71), exministro en los gobiernos de Eduardo Frei y Ricardo Lagos, fue nombrado nuevo ministro de Economía tras la salida de Nicolás Grau, quien asumió Hacienda. Su regreso marca un giro hacia figuras técnicas con trayectoria en la transición y un perfil dialogante con el mundo privado.

García fue ministro de Economía entre 1994 y 1998, y luego ministro secretario general de la Presidencia durante el inicio del gobierno de Lagos. De formación en la UC, con posgrados en Maryland y Berkeley, su carrera comenzó en el Mapu y estuvo marcada por un rol clave en la modernización del Estado en los 90.

También tiene un historial en el sector privado. Fue presidente de Le Mans, filial del grupo Inverlink, involucrado en un escándalo financiero en 2003. Aunque fue procesado, fue absuelto, y desde entonces ha mantenido presencia en centros de pensamiento como la Fundación Chile 21.

Su cercanía con Carolina Tohá y su distanciamiento con figuras como Nicolás Eyzaguirre lo sitúan como una figura relevante del socialismo democrático, aunque declinó sumarse al comando de Jeannette Jara. Su escepticismo ante propuestas como el salario vital de \$750 mil muestra un enfoque pragmático.

Su designación apunta a estabilizar el clima económico tras la criticada gestión de Grau, y enviar una señal al empresariado. Desde el empresariado, le piden enfocarse en la reactivación de inversiones, destrabar regulaciones y asegurar compromisos de productividad.

**Con información
de Ex Ante**